

## UCAPAN TERIMAKASIH

Allhamdulillah puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat, kemurahan, dan karunia-Nya. Sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat pada waktu yang telah ditentukan. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat lulus untuk mendapat gelar strata satu (S1) di jurusan Hubungan Masyarakat Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Esa Unggul Jakarta. Skripsi ini juga dibuat untuk mendapatkan pemahaman tentang peran yang dilakukan *Public Relations* di PT Crescenda Sukses Perdana dalam meningkatkan *brand awareness Black Campaign Coffee*.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti menyadari bahwa usaha yang dilakukan untuk membuat skripsi ini dapat terlaksana atas izin Allah SWT, namun berkat bimbingan dari dosen serta dukungan dari berbagai pihak secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini saya sebagai peneliti ingin menyampaikan rasa hormat dan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT, yang telah memberikan saya kehidupan, kekuatan serta karunia- Nya untuk menyelesaikan laporan ini.
2. Ibu Nursinah dan Bapak Hasan, selaku orang tua peneliti yang selalu mendoakan saya tanpa henti, yang selalu memberikan dukungan moril, material dan memberikan semangat kepada saya tanpa henti.
3. Ibu Dr. Fajarina, S.I.P, M.Si selaku Dosen pembimbing yang selalu memberikan saran kepada penulis.
4. Saudara dan Saudari dari pihak PT Crescenda Sukses Perdana (*Black Campaign Coffee*) yang telah bersedia untuk menjadi *key informan* dan menjadi *informan*.
5. Dan sahabat-sahabat saya yang telah membantu memberikan motivasi, dan masukan untuk menyelesaikan tugas laporan ini.

Peneliti menyadari bahwa penulisan laporan ini masih jauh dari kesempurnaan. Maka dari itu peneliti sangat mengharapkan atas kritik dan saran dari semua pihak yang bersifat membangun demi kesempurnaan. Semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan pembaca.

Jakarta, 4 Febuari 2020

Siti Rohmah



Universitas  
**Esa Unggul**



Univers  
**Esa**



Universitas  
**Esa Unggul**



Univers  
**Esa**